

Informationen vom Vorstandstisch

- Das von Monika Wenger verfasste Protokoll der Vorstandssitzung vom 29. Juni 2013 wurde einstimmig genehmigt.
- Kassier Gottfried Zaugg teilt mit, dass bereits diverse Jahresbeiträge eingetroffen sind. Andererseits fehlen ihm noch einige Einzahlungsscheine von Klubs, damit die Förderbeiträge entrichtet werden können.
- Markus Vogel informiert über die Standardrevision. Die ersten Klubs werden demnächst die überarbeitete Fassung ihrer Rasse zur Vernehmlassung erhalten.
Für den Sommerausflug der Expertenvereinigung auf die Frutt haben sich rund 20 Personen angemeldet.
- Die an der Jugendausstellung 2014 in Altdorf im Einsatz stehenden Kaninchenexperten werden von Rassekaninchen Schweiz entschädigt.
- Ein Gesuch von Blau- und Weisswiener Rassekaninchen Schweiz um Kilometerentschädigung für die Teilnehmer an der Präsidentenkonferenz wird abgelehnt. Die Zusammenkunft der Klubpräsidenten ist kein offizieller Termin von Rassekaninchen Schweiz, sondern erfolgt auf freiwilliger Basis.
- Die überarbeitete Fassung der Pflichtenhefter für die Vorstandsmitglieder von Rassekaninchen Schweiz wurde genehmigt.
- Präsident Peter Iseli legte eine Auflistung von Zielsetzungen vor, die mit einigen Ergänzungen versehen, ebenfalls genehmigt wurde.
- Die Geschenke für Klubs und Untergruppen mit 50-/75-/100-/125-Jubiläen werden in der bisherigen Form beibehalten und von Vertretern von Rassekaninchen Schweiz überreicht. Die genauen Beträge werden an der nächsten Sitzung festgelegt.
- Joseph Rey-Bellet hat die Vorbereitungsarbeiten für die Herbsttagung im Begegnungszentrum Schenkon vom 14. September 2013 geleistet. Die Teilnahme steht jedermann offen. Allen Teilnehmern wird ein Mittagessen offeriert. Um die Arbeit der Organisatoren zu erleichtern, wäre eine sektions- oder klubweise Anmeldung erwünscht:
Dr. Joseph Rey-Bellet (027 / 395 22 15) oder
per Mail an joseph.rey-bellet@kleintiere-schweiz.ch
- Das Projekt „Ausleihen Kaninchenschulställe“ soll wieder aktiviert werden.
Eine Begleitbroschüre für Lehrpersonen wird noch erarbeitet.

- Der vorliegende Medaillenmentwurf für die Rammlerschau 2015 wird von den
Vorstandsmitgliedern einstimmig genehmigt. Das Sujet zeigt das
Luzerner Tor
in Sempach mit farbigem Luzernerwappen und ein Widderkaninchen.
- Eine Werbeaktion wird im Grundsatz gutgeheissen und wird für eine
definitive Entscheidung im Detail erarbeitet.
- Zum Schluss der Sitzung wünscht Peter Iseli der verunfallten Astrid
Spiri gute Genesung und gibt der Hoffnung Ausdruck, sie an der
nächsten Zusammenkunft vom 13. September 2013, 16.00 Uhr im
Campus Sursee wieder begrüßen zu dürfen. Er bedankt sich bei
Monika und Hansueli Wenger für die Organisation der zweitägigen
Zusammenkunft in Guggisberg BE.

Emil Stöckli